

**A tous les porteurs d'échappées
à vélo**

Orléans, le 10 décembre 2025

Mesdames, Messieurs,

Les échappées à vélo ont quinze ans. Quinze années de partage, quinze années à faire grandir une attribut devenu incontestable de notre région : le vélo.

Cette bannière sous laquelle nous nous retrouvons chaque année a trouvé son public, ses habitués, son point de ralliement avec un site internet toujours plus visité mais surtout elle a permis à tout un écosystème de passionnés de se structurer.

Dès le départ nous avons considéré que le tourisme à vélo ne pouvait se limiter aux seuls itinéraires : essentiels, oui, mais devant s'allier à l'animation pour faire naître un imaginaire attractif. Les Échappées sont nées de cette conviction : le vélo est un vecteur de découverte. Ce qui était un pari est devenu une évidence et un atout.

2025 a été une année riche : les 20 ans de la Loire à Vélo, l'inauguration du Canal d'Orléans, l'inauguration de Coeur de France dans le Loir-et-Cher, le lancement de la Cyclobohème, de nouvelles boucles en Sologne, trois Vélotour à Orléans, Bourges et Tours, une MadJacques en Val de Loire et la semaine fédérale du cyclotourisme qui a réuni des dizaines de milliers de passionnés.

Comment faire mieux en 2026 ? Peut-être en s'appuyant notamment sur l'anniversaire des 100 ans du voyage à vélo de Samuel BECKETT en Touraine, des 150 ans de la disparition de Georges SAND et de tant d'autres célébrations culturelles, gastronomiques, œnologiques et festives.

Ce nouvel appel à projets des Échappées à vélo doit vous inspirer. Et, pour célébrer les quinze ans de cette dynamique, vous inviter à proposer aux habitants de la région comme à ses visiteurs des événements qui continuent, par la convivialité, d'affirmer la place du vélo dans nos territoires.

des meilleurs moments à venir

François Bonneau

Président de la Région Centre-Val de Loire

